

COMUNICADO N° 353 Viernes, 12 de febrero del 2021.

Para el día de hoy viernes 12 de febrero, el porcentaje de positividad refleja un 7.8%, de acuerdo con el informe epidemiológico del Ministerio de Salud (MINSa), lo que representa un descenso importante en las últimas semanas.

Este informe del día de hoy destaca que en las últimas 24 horas se aplicaron 11 mil 625 pruebas, las cuales detectaron 910 nuevos casos, lo que arrojó este índice de 7.8% de positividad, lo que también se ve reflejado en una disminución de los casos activos que suman al día de hoy 18,756.

Es importante no bajar la guardia para mantener estas cifras, que demuestran que las medidas establecidas en los meses de diciembre y enero han dado resultados.

No hay que bajar la guardia

En este sentido, el Ministerio de Salud (MINSa) reitera una vez más que está prohibido todo tipo de actividad relacionada al carnaval. Para hacer cumplir esa disposición, el ministro de Salud, Luis Francisco Sucre, instruyó a los directores regionales y a sus equipos a realizar las inspecciones necesarias e imponer, de ser necesario, sanciones a quienes infrinjan las disposiciones sanitarias establecidas en la lucha contra el COVID-19.

El MINSa además recuerda una vez más que es obligatorio el uso de las mascarillas en espacios abiertos como en playas, a fin de evitar los contagios. Igualmente, que las floristerías podrán despachar sus pedidos los fines de semana a través del sistema de servicio a domicilio.

Instituto Gorgas descarta que pareja portara cepa de Sudáfrica

Tras una semana de secuenciación del virus detectado en un hombre y una mujer procedentes de Sudáfrica, que llegaron a Panamá luego de hacer escala en los Países Bajos (Holanda), los científicos del Instituto Conmemorativo Gorgas de Estudio de la Salud (Icges), confirmaron que no se trata de la variante contagiosa del Reino Unido ni de la detectada en el país africano.

Sin embargo, las investigaciones sobre este caso aún no terminan, ya que el siguiente paso es determinar si el virus pertenece a una variante que se encuentra en nuestro país, manifestó el médico Alexander Martínez, jefe del departamento de Genómica del Icges.

En la actualidad el Instituto Gorgas sólo desarrolla esta investigación, y para tener mejor control el MINSA redobló los protocolos sanitarios de los pasajeros que arriben al Aeropuerto Internacional de Tocumen a fin de detectar nuevas variantes de cepas del COVID-19.

El Gorgas realiza diariamente muestreos aleatorios para determinar si en Panamá circulan otras variantes del virus SARS-COV-2 en Panamá, lo que demuestra que el país posee un buen sistema de vigilancia epidemiológica, el cual ha demostrado ser eficiente y eficaz.

MINSA no permitirá fiestas ni reuniones

La Región Metropolitana del MINSA sancionará a los responsables de organizar y participar en la celebración de una boda en el corregimiento de Pedregal.

El MINSA aplicará el Decreto N° 62 y 961, los cuales dictan normas que establecen medidas como la prohibición de reuniones, fiestas, actividades que impliquen aglomeración de personas y cuya sanción podría llegar hasta 5,000 balboas.

El Ministerio de Salud reitera a la población la importancia de cumplir con las medidas establecidas para evitar el aumento de los contagios de COVID-19, así como también reforzar las medidas de bioseguridad individual para evitar la propagación de los contagios.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 60,396,399 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 107,883,016 casos positivos por COVID-19 acumulados y 2,370,735 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Para hoy viernes 12 de febrero 2021 en Panamá se contabilizan 306,634 pacientes recuperados, 910 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 330,985.

A la fecha se aplicaron 11,625 pruebas, para un porcentaje de positividad de 7.8%

En las últimas 24 horas se han registrado 23 nuevas defunciones, que totalizan 5,595 acumuladas y una letalidad del 1.7 %.

Los casos activos suman 18,756. En aislamiento domiciliario se reportan 17,268 personas, de los cuales 16,855 se encuentran en casa y 413 en hoteles. Los hospitalizados suman 1,488 y de ellos 1,286 se encuentran en sala y 202 en UCI.

COMUNICADO

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).